

Le ministre belge des Affaires étrangères reçoit son homologue cubain (Plus photos)



Bruxelles, 15 mai, (RHC).- Bruno Rodríguez, ministre cubain des Affaires étrangères a été reçu ce mardi à Bruxelles par son homologue belge, Didier Reynders.

D'après des sources diplomatiques, les deux ministres ont abordé au Palais Egmont des questions d'intérêt commun et de l'actualité internationale et ils ont qualifié de positives les relations mutuelles.

Le chef de la diplomatie cubaine et son homologue belge ont analysé en particulier des thèmes de l'agenda bilatéral et confirmé la volonté de continuer à développer le dialogue politique entre les deux ministères des Affaires étrangères.

Bruno Rodríguez et Didier Reynders au Palais Egmont

Bruno Rodríguez qui devait ensuite participer à la première réunion du Conseil commun entre Cuba et l'Union Européenne a salué le rôle constructif joué par la Belgique en faveur des relations entre notre

pays et le bloc européen et le soutien que le Royaume de la Belgique a toujours apporté aux résolutions présentées par Cuba devant l'Assemblée générale de l'ONU sur la levée nécessaire du blocus étasunien.

Source: [Prensa Latina](#)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/162309-le-ministre-belge-des-affaires-etrangees-recoit-son-homologue-cubain-plus-photos>



Radio Habana Cuba